

## Ehrung von Ratsmitgliedern



Anlässlich der zu Ende gehenden Wahlperiode konnte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider im Auftrag des Gemeinde- und Städtebundes Rheinland-Pfalz langjährigen Ratsmitgliedern Dank und Anerkennung aussprechen. In Würdigung ihrer Verdienste um das Gemeinwesen erhielten die Ehren-Urkunde des Verbands Hartmut Kegel für 25-jährige Tätigkeit (Foto rechts) und Leonhard Sebastian für 30-jährige Tätigkeit (Foto Mitte). Bürgermeister und Ratskollegen gratulierten mit Präsenten und dankten für die faire und konstruktive Zusammenarbeit.

Bei der Gemeinderatssitzung nicht anwesend sein konnten Hannelore Klamm und Elke Wessa. Sie erhalten ihre Urkunden für 20-jährige Tätigkeit zu einem späteren Zeitpunkt.

*(Amtsblatt vom 21. Mai 2009)*